
أعلن مفتى عام السعودية الشيخ عبد العزيز آل الشيخ رفضه تجسيد شخصية رسول الله صلى الله عليه وسلم وصحابته
الكرام فى أفلام سينمائية.

وأشار إلى أن الهدف من هذه الأفلام مجرد كسب المشاهدين لها من غير إمعان فى المحتوى وفى النتائج، وقال
"ونحن نرفض هذه الطريقة، ونرى فيها إساءة، لأن من يتولى هذا الأمر وإن كانوا أناسًا محترفين، لكنهم ليسوا على

علم، وهؤلاء نظرًا لجهلهم وقلة علمهم، وأهوائهم يقعون فى الإساءة".

وأضاف آل الشيخ، فى تصريحات لصحيفة "المدينة" السعودية اليوم، أن أصحاب رسول الله صلى الله عليه وسلم خير
الأمم بعد الأنبياء لاسيما الخلفاء الراشدين، وهم حماة الشريعة، وهم الذين نقلوها لنا، فهم الأسوة والقدوة، فإذا أسأنا

لهم أو أثرنا الشبهات حولهم فسنكون مخطئين فى ذلك.

وتابع "أننا نقدمهم كقدوة، بأن نطبع عنهم منشورات ومطويات تحكى سيرتهم، وأن نؤكد من خلال مناهج التعليم
على فضلهم، وعلو مكانتهم، والاقتداء بهم، وتطبيق سيرتهم فى واقع حياتنا، لا أن يتم تمثيلهم فى فيلم، فنحن لا

نرى ذلك".
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